
Bellevigny 

Beau succès de la première fête de la photo  
Un public nombreux a assisté au vernissage de la fête de la photo. 
 

 

Cette exposition, qui a accueilli près de 700 visiteurs sur les deux jours, est le reflet du 
travail accompli par les adhérents de notre club, de l’Union régionale des Pays de la Loire 
de la FPF, mais aussi de tous les partenaires et exposants. 

« Le but de cette manifestation, qui était de rassembler en un même lieu les amateurs 
et acteurs de la photographie, a été parfaitement atteint et nous ne pouvons que 
nous réjouir de ces moments de partage qui contribuent à la plus grande attractivité 
de nos territoires », conclut le président. 

La fête de la photo, dont le thème est la photographie émergente, est un évènement qui 
s’inscrit pleinement dans la vie culturelle de notre ville. Elle contribue à ouvrir le regard 
des visiteurs sur la photographie révélatrice de la vraie nature de nos émotions. En effet, 
les 237 œuvres présentées étaient soutenues par une conférence sur la photo émergente 
par Alain Beaurain et par la démonstration de Light-painting proposée par Maxime Pateau 
(les visiteurs sont repartis avec leur portrait light-painting), sans oublier les jeunes talents 
pour l’originalité et la spontanéité de leurs dessins réalisées autour de nos photographies 
que vous avez pu découvrir à la fête de la photo. 

« Il est coutume de s’adresser d’abord et avant tout à celles et à ceux qui exposent, 
par conséquent nous tenons à adresser nos remerciements à Alain Beaurain et 
Maxime Pateau, les invités d’honneur ainsi qu’à tous les artistes venus nombreux », 
précise Éric Girard, le président du club. 
 


